

Pour cette dernière sortie de l'année, nous sommes trois (jean qui vient de l'Ardèche et de passage dans le coin, Damien et moi même). Le choix de la cavité s'oriente vers la traversée jusqu'au-boutiste avec la descente à la salle inférieure car ils ne connaissent pas.

L'aventure commence dans cette classique toujours aussi sympathique. La descente se passe bien et comme on a du temps on en profite pour faire toutes les boucles possible et regarder tout les petits recoins s'écartant du passage classique.

La journée se termine par la célèbre tradition du lavage du matos!!

Rendez vous en janvier avec l'EDS 65

CR : jonathan



